



Buscan firmas para una consulta popular

Trabajadores del Poder Judicial de la Federación en Jalisco instalaron diversos módulos en el Área Metropolitana de Guadalajara para reunir dos millones de firmas, a fin de promover que el INE realice una consulta popular en el que se les pregunte a los ciudadanos si están a favor o en contra de que se elija mediante voto popular a jueces y magistrados en 2025 y 2027.

Con el respaldo de organizaciones de la sociedad civil, abogadas, jueces y magistrados federales que laboran en Ciudad Judicial colocaron este domingo un módulo en la plaza de la Liberación.

Gisela Arroyo, oficial judicial en un Tribunal Colegiado de Jalisco, pidió apoyo ciudadano para evitar que la reforma prospere rompiendo la carrera judicial.